

18.03.2019

### **KVD bringt Seniorin ins Krankenhaus**

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat Sonntagnachmittag, 17. März 2019, eine ältere Frau ins Krankenhaus begleitet. Der Neffe der in Maudach alleinlebenden 73-jährigen Seniorin hatte sich um sie gesorgt, unter anderem weil sie geäußert habe, nicht mehr essen und trinken zu wollen. Weil niemand in der Wohnung auf die verständigte Rettungskräften und Polizei reagierte, ließ man die Feuerwehr die Tür öffnen. Da die apathisch wirkende Seniorin in ihrer Wohnung ärztliche Hilfe verweigerte, wurde der KVD angefordert, um Maßnahmen nach dem Landesgesetz für psychisch kranke Personen (PsychKG) zu prüfen. Den KVD-Einsatzkräften gelang es, die Frau zu überzeugen, sich freiwillig in die Klinik Zum Guten Hirten aufnehmen zu lassen.